

H. Bahnschulte / N. Menzel

im April 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern der Marienschule,

seit nunmehr drei Wochen steht auch in unserer Schule alles still - kein Unterricht, keine OGS und keine persönlichen Begegnungen. Uns alle stellt diese besondere Zeit vor viele kleine und große Herausforderungen.

Das Wichtigste in dieser Situation ist, dass wir alle gesund bleiben. Über „Ferien“ mag man ja gar nicht sprechen. Trotzdem: Wir müssen die Tage um Ostern herum nutzen, um uns zu erholen und Kraft zu tanken.

Wir wünschen uns sicher alle, bald danach wieder wohlbehalten in der Schule starten zu können. Aber noch müssen wir abwarten. Informationen gibt es auf jeden Fall weiterhin auf dieser Homepage.

Beste Grüße im Namen des Kollegiums, des OGS-Teams und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Marienschule

H. Bahnschulte (Rektor)

N. Menzel (Konrektorin)